

**POSTULAT** von Peter Stirnemann (SP, Zürich), Hartmuth Attenhofer (SP, Zürich) und Willy Volkart (SP, Oberrieden)

betreffend Bushaltestellen im Bereich der Terminalvorfahrten des Flughafens Zürich-Kloten

---

Der Regierungsrat wird eingeladen, die Flughafendirektion zu beauftragen, Durchfahrthaltestellen der Regionalbuslinien am Flughafen Zürich-Kloten auch direkt bei den Terminalvorfahrten einzurichten.

Peter Stirnemann  
Hartmuth Attenhofer  
Willy Volkart

Begründung:

Zum Fahrplanwechsel wird die Buslinie 781, Bahnhof Oerlikon - Leutschenbach - Bahnhof Glattbrugg, neu bis zum Flughafen Zürich-Kloten verlängert. Damit wird der Airport durch eine regionale Buslinie des ZVV mit attraktivem Fahrplan direkt mit modernen Arbeitsplatzgebieten, Flughafenhotels von internationaler Bedeutung und mit dem geplanten Messezentrum Zürich in Oerlikon verbunden.

Die heute bestehenden Haltestellen "Flughafenbahnhof" sind vom Flughafengebäude zu weit entfernt. Von und zu den Terminals gelangt man nur durch unattraktive, lange, labyrinthartige und schwer auffindbare Gänge.

Ankommende und abfliegende Personen, vor allem Geschäftsreisende sowie Bewohnerinnen und Bewohner der Region, können als Fahrgäste für die Buslinien am Flughafen nur gewonnen werden, wenn sie einen direkten, kurzen und gut auffindbaren Zugang zu den Haltestellen haben. Dies erreicht man, wenn die Haltestellen direkt vor die Terminals zu liegen kommen. Bei den anderen internationalen Flughäfen ist das üblich.